
2019 年 7 月度定例理事会・取締役会合同会議 －速報－ 

 

2019 年 7 月 22 日（月）19:00 スター貸会議室四谷第二会議室 

出席理事: 田井、木内、井上、草深、小宮山、佐野、笊畑、志村、高橋、寺島、櫟本、野村、 

橋本、宮田、村岡、桧垣、小倉（監事）、細田(監事) 以上 16 名 

委任状:  小賀坂(村岡理事に委任)、生木(田井理事長に委任) 以上 2 通 

欠席理事: 坂、竹井 

会社役員会: (理事兼務以外)児玉、新田見、光岡(以上取締役)、角川監査役、井口執行役員、 

坂顧問 

事務局:  門田、雪、松本   書記: 坂倉 

議長:   田井理事長 

出席理事 15 名(19 時 00 分現在)委任状 2 通をもって 7 月度理事会は成立。 

出席取締役 10 名で議決に必要な定足数充足。(井口執行役員確認)  

 

委員会報告 

1．6 月度定例理事会における承認事項はなし。 

2．イベント委員会(井上委員長) 

・開場記念祭の収支詳細は 9 月の理事会で報告するが、参加人数が予定に満たなかった分

の赤字が発生した。 

・今後の開催予定イベントは 9 月 7 日(土)の 2＆1 コンペ及び 11 月 9 日(土)のコタローカ

ップ(各委員会で紹介プレゼンの準備を依頼) 

3．クラブライフ委員会(高橋副委員長) 

  ・7 月 20 日(土)プールサイドパーティーは雨天のため、レストラン棟で開催したが、音響

効果もよく、盛会であった。 

  ・クラブ施設の改善提案について。大規模な改善は費用の観点から難しいかもしれないが、

捨てればいいだけの物の処分などから進めてはどうか。－＞事務局は委員会が作成した

資料を参考に作業を進める。故障している男性浴室のマッサージチェアの修理あるいは

撤去を検討してほしいと理事会監事より要望があった。 

4．ジュニア委員会(橋本委員長) 

  ・6 月 23 日のジュニアレッスンについて 

  ・7 月 24 日(水)～26 日(金)の 2 泊 3 日夏休み合宿は暑さ対策を万全にすることと首都高の

規制テストがあることから、情報を収集し、往路、帰路の混乱を避ける施策を検討。 

  ・8 月 25 日(日)第 1 回親子・ファミリーゴルフ大会について 

  ・IMG 世界ジュニアゴルフ選手権にブリックのジュニア 4 名が日本代表として出場し、大

活躍であった。 

5．フェローシップ委員会(小宮山委員長) 



  7 月～9 月の 3 か月はプレーファースト月間 

6．グリーン委員会(村岡委員長) 

  7 月 7 日(日)の七夕コンペは雨天のため、ハーフで終了。帰路、五井駅までのバス運行を検

討していたが、使うことはなかった。 

7・グリーンの状態について(木内代表取締役) 

  ・グリーン上に発生する藻の対策を早めに取った。肥料を施し、各種作業を進めたのでよく

なると思われる。 

  ・ティーイング・グラウンドの状態は良くなってきた。 

  ・梅雨が明ければ、野芝が伸びフェアウェイの状況はよくなる。 

  ・フェアウェイの刈込は週 1 回、ラフは月 2 回行っている。ラフの刈込機が大きく、下がぬ

かるんでいると轍ができるので、作業が遅れている。－＞理事からラフの刈込を進めてほ

しいとの要望があった。 

  ・13 番グリーンは 8 月から扇風機を回す。 

8．広報委員会(宮田委員長) 

  ニュースレター夏号はミックスダブルス出場者の写真、ピンをさしたままボールを取る方

法などを掲載。ブリックジュニアの世界大会出場と成績をフェイスブックに掲載した。 

9．ハンデキャップ委員会(志村委員長) 

  ハンデキャップの特別査定を行った。該当者は 2 名。 

 

会社からの報告 

1． 最近の来場者数とゴルフ場売上(井口執行役員) 

6 月の売上実績は 2,479 万円で計画比 226 万円のマイナス、前年比 97 万円のプラスであっ

た。来場者数は 2,458 名で前年比 88 名増であった。7 月の売上実績(7 月 21 日現在)は 1,463

万円で前年比 167 万円のマイナス、来場者数は 1,505 名で前年比 165 名減であった。6 月末

の当期累計は売上が 24,118万円で計画比 1,658万円のマイナス、前年比 696万円のプラス、

来場者数は 23,961 名で前年比 1,143 名増であった。7 月は 20 営業日中 14 営業日が雨にた

たられ、22 日以降は土日祝日が前年比 1 日少なく、去年は雨の影響もあまりなかったので、

今 7 月は苦戦を強いられる。 

2． 最近の入退会状況について(井口執行役員) 

6 月の入会は 3 口 4 名、退会は 3 口 4 名、7 月(7 月 21 日現在)入会はなく、退会は休会中が

1 名であった。6 月末の当期累計は入会が 31 口 36 名、退会が 20 口 24 名(内稼働中 3 口 4

名)であった。 

3． 送迎と宿泊の正常化について 

10 月施行予定として、メンバーに概略を通知した。大部屋は通常通り、予約を受け付ける。

その際、実費(リネン代)を申し受ける予定。8 月にメンバーにはメールで、ゲスト用には HP

に掲載することで周知させる。宿泊は近隣施設を紹介することができる。 



4． ミュアヘッドミュージアムについて 

ミュアヘッドルームに 5,000 点の資料があり、整備、選別、また公開に関する法的問題の解

決等に時間を要しており、9 月オープンを目指すも 1～2 か月ずれ込む可能性がある。チャ

ペルに可動式の折りたためる展示台を置きミュージアムとするが、展示台を移動させればチ

ャペルとして使うことができる。－＞理事から、ミュージアムの構想を作るべき、初期投資

とランニングコストを知りたいなどの意見、要望があった。 

ミュージアムの構想はメンバーの鴨志田氏と堀越氏が中心になってデザインしている。展示

台などの什器は自前で作るので安価、資料は適宜 DVD にデータ化しており、オリジナル、

あるいはデータ化した物を展示する予定。 

5． ミュアヘッド・フィールズの練習場と通路について 

練習場は 300 ヤード位で 15 打席の予定。場所は 2 番ホールの右側に位置し、現在測量、見

積もりの段階にあり、11 月着工、来春開場の予定。練習場への通路は遅れる見込み。 

6． その他 

・ヘリゴルフについて コミュニティー内に場外発着場の許可を取った。東京へリポート

(新木場からバスで 10 分)まで 15 分程で着き、日の出から日没まで使用できる。2 番ホー

ルをかすめて飛ぶ。4 人乗りで金額は近々発表する。 

・コジロー会員は 8 月末で 1 年間の期間が終わるので、メンバーへの移行を勧めてほしい。 

今期コジローから正会員になったのは 10 口を数える。 

・9 月は 28 日にゴルフ場で合同会議を開催する。新年度を迎え、コース管理の年間作業、

費用の概要を説明する。また、今後、年会費等をどうしていくか等の議論をしたい。 

 

次回理事会は 9 月 28 日(土)ゴルフ場にて合同会議の予定 


